

SEMANA A SEMANA. MARZO 11 - MARZO 16

Iniciamos una nueva semana, cargados de energía, alegría, motivación, en medio de emocionados saludos, reunidos todos, maestros/as de ambas secciones en nuestra aula múltiple.

En esta ocasión, el comité organizador del evento anual, “Del silencio a la palabra Cecas”, inicia nuestro encuentro, presentando la propuesta que vienen tejiendo y elaborando minuciosamente, invitándonos a todos a participar y continuar haciendo de dicha actividad, una experiencia pedagógica que invita a soñar y disfrutar de la literatura como uno de los grandes placeres que poseemos los seres humanos.

Como segundo punto de nuestro encuentro, se presenta una evaluación pormenorizada de las actividades extracurriculares, partiendo del informe detallado uno a uno de las/los maestros que acompañan las mismas y se propician unas estrategias con miras a cada vez, otorgarle a dicha actividad una trascendencia fundamental de nuestro proyecto pedagógico formativo.

En un tercer momento, el comité de democracia, presenta un informe detallado, sobre las actividades programadas con el propósito de terminar de conformar el gobierno escolar, pasando por la elección de los representantes de grupo y culminando el mismo, con la elección del personero estudiantil 2024.

Culminamos el encuentro, en esta ocasión, separados por sección y haciendo una evaluación pormenorizada de eventos trascendentales de la anterior y según nuestro cronograma, recordando actividades de carácter pedagógico-formativo de la que iniciamos.

Con la llegada de nuestros/as estudiantes y en medio de emocionados saludos, maravillosas expresiones de afecto, abrazos, manifestaciones todas cargadas de cariño, nos disponemos todos, a convertir la semana, en otra magnífica oportunidad de vivir experiencias llenas de grandes aprendizajes y vida.

En mi caso, los encuentros y reuniones permanentes con: estudiantes, maestros/as, padres de familia, continúan ofreciendo una oportunidad más, para seguir consolidando y trazando estrategias, alternativas, que nos permitan a todos, disfrutar e interpretar cómo debe ser, el privilegio que poseemos de entender la educación como un don preciado y maravilloso, lleno de posibilidades cada vez más necesarias para interpretar y comprender lo sorprendente que nos depara y posiblemente nos deparará la propia vida.

El día miércoles, desde muy temprano, encontramos un escenario preparado y dispuesto para un evento ya tradicional y de mucha importancia para nuestra comunidad educativa bajo la dirección de nuestra psicóloga de la sección secundaria, Beatriz Hernández. La presencia de más de veinte universidades y sus respectivos delegados, conferencistas y maestros/as, ubicados en diferentes espacios de nuestro recinto, le brindaron a nuestros futuros bachilleres y la comunidad de estudiantes en general, el profundizar sobre el conocimiento de las universidades y por medio de las charlas en áreas específicas del saber, continuar profundizando en conceptualizaciones y de esta forma, hacer mayormente posible una orientación vocacional. Para todas las universidades presentes y obviamente para las personas que nos acompañaron, un agradecimiento muy especial en nombre de toda nuestra comunidad.

De igual manera, durante el recorrido de la semana, nuestros/as estudiantes de ambas secciones, estuvieron presentes en lo que denominamos debates de candidatos a personero 2024. Allí, nuestros dos candidatos: Sara Rincón y Gabriel Amaya; presentaron sus respectivas propuestas y respondieron interrogantes planteados por las/los estudiantes de ambas secciones presentes en dichos encuentros.

Las actividades extracurriculares, siguieron otorgando una finalización de jornada magnífica y continuaron ofreciendo en medio del calor profundo que atravesamos, otra forma de hacer resistencia a la pereza y otra cantidad de justificaciones que aparecen y aparecerán, para hacer de las suyas y ofrecernos unas alternativas en la gran mayoría de las

ocasiones costosas y poco aportantes al crecimiento, construcción permanente de una disciplina de vida centrada en el aprovechamiento de destrezas y habilidades.

El día jueves, culminamos la jornada con nuestro equipo de fútbol categoría mayores, disputando y disfrutando de un encuentro amistoso en las instalaciones del colegio Cumbres. Allí, espero que el resultado deportivo ofrezca otra propuesta de aprendizaje y evaluación en torno a los valores y conceptos que propicia dicho deporte como tal.

De nuevo, la semana culmina el día sábado para nuestros pequeños y sus familias, en compañía del maestro de educación física y deportes José Fernando Castañeda, disfrutando de una fecha más del torneo inter-colegiado organizado por el colegio Gimnasio los Alcázares. Allí, nuestros pequeños obtienen un empate y un triunfo, en sendos encuentros donde lo trascendental va más allá del simple resultado.

Mientras tanto, en nuestro recinto, los estudiantes de grado once, en compañía del maestro de Química, Cristian Díaz, invierten la mañana dándole continuidad a la preparación para la presentación de la prueba Saber once 2024.

Para todos, buena semana.

Luis Javier Hernández Montoya.

Coordinador de convivencia.